

*Vous souhaitez démarrer une
ligue de curling avec tige pour
2 personnes dans votre club ?*

Profitez de l'aide offerte par 

Il y a des milliers de joueurs et joueuses de curling partout au Canada qui prennent part à de nombreuses ligues, tournois et championnats. Contactez votre représentant régional ou provincial de l'ACCAT au sujet des prochains cours pratiques de curling avec tige, des ligues avec tige et des événements dans votre région.

Nos ateliers vous offrent :

- Notions de base du curling avec tige à deux personnes
- Discussion sur les différents types de tige de lancement et d'équipement
- Explications en groupe concernant l'utilisation de la tige
- Assistance et explications individuelles
- Examen des règles de jeu de curling avec tige
- Stratégie de bas du curling avec tige



Visitez votre lien provincial à :

www.canadianstickcurling.ca

- Évènements et cours pratiques à venir
- Clubs et ligues
- Résultats locaux et photos
- Coordonnées et points de contact

Contactez votre représentant provincial de l'ACCAT afin de publiciser les événements de curling avec tige qui auront lieu dans votre région !

Championnat canadien parrainé par :

CIBC 

GESTION PRIVÉE CIBC
WOOD GUNDY



Pour l'amour du jeu...

6 pierres, 6 bouts et se faire des amis

Curling avec tige à
2 personnes

Notre histoire

Le curling avec tige est né en Alberta en 1998.

Le 1^{er} championnat canadien de curling avec tige à 2 joueurs a eu lieu en 2005.

Aujourd'hui, le curling avec tige à 2 est le segment qui connaît la croissance la plus rapide du curling au Canada.

L'Association canadienne de curling avec tige (ACCAT) représente les intérêts des curleurs avec tige de partout au Canada, fournit des ressources aux joueuses intéressés et organise un championnat national annuel.

Nous sommes là pour vous aider avec tout ce qui est relié au curling avec tige !



Quels sont les avantages pour vous ?

- Le curling avec tige offre défis et plaisirs pour les curleurs de tous âges
- Idéal pour les nouveaux joueurs ou pour ceux qui jouent déjà au curling traditionnel
- Une partie dure une heure et convient parfaitement au mode de vie des gens occupés
- Le jeu convient aux curleurs ayant des handicaps ou des limites physiques
- Moins de brossage et plus de concentration sur la précision des lancers



Quelles sont les différences ?

Quelles sont les différences par rapport au curling traditionnel ?

- 2 joueurs par équipe
- Parties de 6 bouts, 6 pierres par bout
- Chaque joueur reste à une extrémité choisie pour toute la partie
- Chaque joueur agit comme capitaine la moitié de la partie, quand son coéquipier effectue les 6 lancers
- Aucun brossage entre les lignes de jeu (hog lines)
- Les joueurs ne peuvent traverser la zone centrale sauf en cas de temps mort
- Interdiction d'enlever toute pierre avant le 4^e lancer

